

Le président Raul Castro visite l'école d'enseignement spécialisé Solidarité avec le Panama



La Havane, 12 avril, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a assisté ce mercredi à la fête que l'école de l'enseignement spécialisé Solidarité avec le Panama organise tous les ans pour célébrer les 15 ans des élèves qui arrivent à cet âge durant l'année scolaire.

Raul Castro a fait état de son émotion de se trouver dans ce centre qui forme des enfants et des adolescents handicapés physiques et mentaux.

Il a exprimé son admiration pour l'œuvre de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine qui a fondé cet établissement scolaire, « une des œuvres, a-t-il relevé, des plus belles et des plus justes » du gouvernement révolutionnaire.

Le Chef de l'État cubain a conversé avec les enfants et les adolescents. Il leur a posé des questions sur leurs cours et il a souligné : « Pour des écoles comme Solidarité avec le Panama nous sommes prêts à tout donner ».

La directrice de cette école spécialisée, Esther La O, a remercié le président de sa visite, de la joie qu'il avait donnée aux élèves et de la continuité qu'il a assurée à l'œuvre de Fidel Castro.

Source: [Granma](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159768-le-president-raul-castro-visite-lecole-denseignement-specialise-solidarite-avec-le-panama>



Radio Habana Cuba